

Lotsenfehler bei Jumbo-Anflug

FRANKFURT (cris). Ein „menschlicher Fehler“ führte nach Auskunft der Deutschen Flugsicherung (DFS) am Samstag dazu, dass gegen 9 Uhr eine Boeing 747-400 von United Airlines beim Landeanflug auf die Nordwestbahn in Frankfurt durchstarten musste. Die Maschine sei versehentlich auf diese Bahn gelotst worden, sagte ein DFS-Sprecher. Der Fehler sei jedoch rechtzeitig bemerkt und die Piloten zum Durchstarten aufgefordert worden. Aus Lärmschutzgründen darf die Nordwest-Landebahn nicht von Maschinen des Typs A380, B747 und MD 11 genutzt werden. Der Jumbo, der aus San Francisco kam, landete etwa 20 Minuten später auf der Südbahn.

Das Bündnis der Bürgerinitiativen „Kein Flughafenausbau/für ein Nachtflugverbot“ hatte auf den Vorfall aufmerksam gemacht. Vermutungen, dass eine zu geringe Lotsenbesetzung des Towers zu dem Fehler führte, wies die Flugsicherung zurück.